



#DEDIFERENTESBANCADAS

Respaldan diputados a Monreal

SUMA 170 FIRMAS EN DEFENSA POR PLEITO CONTRA SANORES



No aceptamos agresiones contra los senadores.

CARTA DE APOYO A MONREAL

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al menos 170 diputados federales mostraron su apoyo al senador Ricardo Monreal y repudiaron las agresiones que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, desató contra el legislador zacatecano.

A través de un posicionamiento de solidaridad, diputados federales de Morena, PAN, PRI, MC y PRD se mostraron a la defensa del senador Monreal, luego de que la gobernadora de Campeche exhibió una conversación entre el morenista y el líder nacional del PRI,

Alejandro Moreno Cárdenas.

"Quienes suscribimos esta declaración expresamos nuestro más enérgico rechazo a los ataques de la gobernadora Layda Sansores contra el senador Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo del Senado, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara Alta. No aceptamos agresiones contra ninguno de los senadores de la República, ni de los diputados que representa la pluralidad de la nación", precisa el posicionamiento.

Distintos legisladores de también repudiaron los métodos y los dichos de Sansores, debido a que en los últimos días le ha dedicado varias menciones a Monreal en *El Martes del Jaguar*.

"Nos parece inaceptable que intervenga y altere comunicaciones privadas y que desde el poder haga uso de ellas para denostar a ciudadanos, que con recursos públicos patrocine una campaña de descalificación contra un legislador, y que viola un amparo sin ningún escrúpulo con tal de continuar con su empeño de difundir falsedades y agresiones calumniosas, entre otras conductas ilegales", exponen.

Los diputados firmantes indican que van contra la confrontación, por lo que manifiestan "solidaridad al senador Ricardo Monreal, en un gobierno que utiliza de manera sistemática, ilegal e impune recursos públicos para fines de persecución y acoso". ●

SIGUE EL APOYO

88

SENADORES YA HABIAN RESPALDADO A MONREAL EN UNA MISIVA.

120

DIPUTADOS DE LA OPOSICIÓN FIRMARON EN ESTA OCASIÓN.